

REDAKSI SATU

BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG LAKSANAKAN DDS DI DESA BOJONGKALONG, PERKUAT KEAMANAN DAN KETAHANAN PANGAN

Sukabumi - SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 17, 2025 - 09:27



BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG
-6°57'49", 106°56'57", 100°
16/02/2025 12:35:20

*BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG LAKSANAKAN DDS DI DESA BOJONGKALONG, PERKUAT
KEAMANAN DAN KETAHANAN PANGAN*

Nyalindung, Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan serta bencana alam, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, Bripka Iwan Kartiwan, melaksanakan kegiatan *Door to Door System* (DDS) atau anjungsana kepada warga Kampung Cimenga, RT 01/02, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Selama kegiatan, Bripka Iwan memberikan sejumlah himbauan yang mencakup langkah-langkah mitigasi terhadap bencana alam akibat hujan deras yang berpotensi terjadi di wilayah tersebut. Ia mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menghadapi bencana, mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (*Satkamling*) untuk mencegah tindak pidana, serta mendukung program ketahanan pangan dengan menanam tanaman bergizi di pekarangan rumah.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan kepada orang tua agar lebih mengawasi anak-anak remaja mereka untuk menghindari keterlibatan dalam tawuran dan penyalahgunaan narkoba. Warga juga dihimbau untuk segera melaporkan setiap kejadian menonjol yang dapat mengganggu ketertiban kepada pihak berwenang.

Kapolres Sukabumi, AKBP **[Nama Kapolres Sukabumi]**, mengapresiasi langkah-langkah yang diambil oleh Bhabinkamtibmas dalam memperkuat sinergi dengan masyarakat.

"Kami sangat mendukung upaya Bhabinkamtibmas dalam menciptakan masyarakat yang tidak hanya aman, tetapi juga peduli terhadap lingkungan dan kesejahteraan bersama. Semoga kegiatan ini dapat memperkuat kesadaran masyarakat tentang pentingnya kerjasama dalam menjaga ketertiban dan keamanan," ujar Kapolres.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Desa Bojongkalong tetap aman dan kondusif, dengan respon positif dari masyarakat yang turut berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.